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4 millones de personas circulan al 
año por la Feria Pinto de Temuco 
oras. Ricardo Toro, director de Secplan de la capital 
regional, explica importante proyecto de modificación de 
ese sector de la ciudad. 
El Austral 

cronica(Waustraltemuco.cl 

46 asi 4 millones de 

Cor circulan 
anualmente por la 

Feria Pinto de Temuco, lo que 
la convierte en uno de loscen- 
tros de abastos más importan- 
tes del sur del país. De allíla 
importancia del proyecto 
anunciado por el alcalde Ro- 
berto Neira, que vendrá a di- 
namizar y revitalizar uno de 
los puntos estratégicos de la 
capital de La Araucanía”. 

Lo anterior fue expresado 
por Ricardo Toro, director de 
la Secretaría Municipal de Pla- 
nificación Comunal (Secplan), 
quien agregó que la iniciativa 
proyecta modificar radical- 
mentela fisonomía de todo el 
sector de la Feria Pinto, con- 

indose en un hito urba- 
nístico potentísimo, por la in- 
versión que considera en total 
(mil 800 millones de pesos) y 
porqueel proyecto asume co- 
mo parte relevante, dar nueva 
vida, después de décadas, a 
un perímetro quees clave, no 
sólo para los feriantes y todo 
elentorno asociado, sino para 
los vecinos de Temuco, que 
concurren a diario a abaste- 
cerse a este lugar. 

  

TRES EJES 
El proyecto, prosiguió Toro, 
tiene tres ejes centrales, que 
se enmarcan en los ámbitos 

social, de infraestructura y se- 

guridad. “Respecto de la in- 
fraestructura, que es lo que a 
nosotros como Dirección nos 
compete, añadió, tenemos ini- 
ciativas que ya están en proce- 
so, como por ejemplo la adju- 
dicación e inicio de las obras 

delo que será la nueva Plaza 
Pinto o Plaza Cugat, como se 
le conoce, que ya fue adjudi- 
cada, considerándose 90 días 

parala entrega de la obra”. 
En total, la Feria Pinto de 

Temuco, agregó Toro, cuenta 
con 884 puestos debidamente 
autorizados, repartidos en los 
4bandejones existentes (1,23, 
y7), todos los cuales serán in- 
tervenidos. También se traba- 
jará con los cerca de 150 ven- 
dedores ambulantes, que 
cuentan con permisos. “Si se 
consideran los feriantes, sus 
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IMPORTANTES OBRAS DE MEJORAMIENTO SE EJECUTAN EN EL SECTOR DEL MERCADO DE ABASTOS DE TEMUCO. 

“Tenemos iniciati- 
vas que ya están en 
proceso, como por 
ejemplo l: pues: 
ción einicio de las 
obras de lo que será 
la nueva Plaza Pinto 
o Plaza Cugat, como 
se le conoce, que ya 
fue adjudicada, con- 
siderándose 90 días 
para la entrega de la 
obra”. 

  

Ricardo Toro, 

Secplan de Temuco 

familias que también trabajan 
enlos puestos, los comercian- 
tes, los camioneros, etcétera, 

másel público que concurre a 
comprar, por la feria circulan 
diariamente más de 10 mil 

personas, lo quealaño nos da 
una cifra de alrededor de 4 
millones de peatones deam- 
bulando por este populoso 
sector. De allí, la importancia 

de intervenirlo” prosiguió el 
profesional, y esa es la razón 
por la cual, entre otras accio- 
nes, “vamos a postular una 
asistencia técnica a la Subde- 
re, para poder financiar profe- 
sionales que trabajen exclusi- 
vamente en levantar la in- 

fraestructura del nuevo gal- 
pón o los galpones, depen- 
diendo de las conversaciones 

conlas organizaciones socia- 

RICARDO TORO, DIRECTOR DE LA SECRETARÍA MUNICIPAL DE PLANIFICA: 
CIÓN DELACAPITAL REGIONAL. 

  

solicitud del alcalde Neira, es-
tá mejorando la fachada dela
Estación; estamos muy aten-
tosalas gestiones para el futu-
ro consultorio Miraflores y
también el alcalde ha estado
muy pendiente del trabajo
que ha estado desarrollando
el Ministerio de Vivienda, con

el diseño definitivo de la doble
vía Barros Arana, que es una

les y además ya estamos tra- 
bajando en el diseño de todo 
elector de Avenida Balmace- 
da, entre veredas, calles, ban- 
dejón central (entre Prieto 
Norte y Barros Arana), que va 
a cambiar definitivamente la 
cara de este eje vinculante, 
que conecta la ciudad y que 
también vaa mejorar elentor- 
no de la Feria Pinto, lo que su- 
ma inversiones por alrededor — delas últimas vías estructu-
de720 millones de pesossolo — rantes que se está trabajan-
eninfraestructura”, indicó. — do”. 

Para Ricardo Toro, resulta

fundamental que la ciudada-
nía sepa que el objetivo del
plan dado conocer por el alcal-
de Neira, busca revitalizar y
conservarla identidad quetie-
ne el sector de la Feria Pinto,
hacerse cargo de las proble-
máticas y actuar en el corto,
mediano y largo plazo, para
entregar las soluciones que la
ciudadanía requiere. as 

INTEGRAL 
Como se trata de una inter- 
vención integral, dijo Ricardo 
Toro, “conjuntamente esta- 
mos trabajando en distintas 
acciones en el sector colin- 
dante ala Feria Pinto, consi- 
derando el mejoramiento del 
Barrio Tucapel, del cemente- 
rio;también la empresa de Fe- 
rrocarriles del Estado (EFE) a 
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ELTRADICIONAL CORTE DE CINTA CONTÓ CON LA PRESENCIA DE LA JEFA 
COMUNAL. 

Inauguran remodelada 
plaza Las Camelias 
en Pitrufquén 

ADELANTO. Iniciativa fue ejecutada por 
el Programa Quiero Mi Barrio del 

Ministerio de Vivienda y Urbanismo. 

n cambio importante 
u muestra el barrio Las 

Flores de Pitrufquén 
con la apertura dela plaza Las 
Camelias, espacio público ubi- 
cado a un costado dela sede 
comunitaria, y que hasta hace 
unos meses atrás, mostraba 
un evidente descuido urbano 
einseguridad. 

Gracias al Programa Quie- 
ro mi Barrio del Ministerio de 
Vivienda y Urbanismo (Min- 
vu), y el municipio de Pi- 
trufquén, este espacio mues- 
tra un rostro diferente con 
áreasrecreativas y deportivas, 
paisajismo, zonas de descan- 
so y acceso universal para 

»rsonas mayores y en situa- 
ón de discapacidad. 

vas de áreas verdes, la oficina 
de Seguridad Pública que ins- 
talamos gracias a este trabajo 
en conjunto con los vecinos y 
nuestra gestión municipal”, 
indicó. 

En tanto, el seremi de la 

cartera, Patricio Escobar Sala- 
zar, indicó que “el Programa 
Quiero Mi Barrio es uno delos 
programas que pone énfasis 
en la mejora de nuestras ciu- 
dades y barrios. Con este me- 
joramiento de plaza Las Ca- 
melias- que es una obra de 
confianza elegida por los pro- 
pios vecinos-, vamos a permi- 
tir quelas familias puedan te- 
ner espacios más seguros, pa- 
ra la recreación y el encuen- 
tro”. 

La autoridad informó que 
la inversión en este mejora- 
'miento superó los 87 millones 
de pesos y consideró áreas 
verdes, iluminación, infraes- 
tructura deportiva, solución 
de drenaje urbano, rutas de 
acceso universal entre otros. 

Karolina Contreras, diri- 
genta vecinal, señaló: “Estaes 

   

INAUGURACIÓN 
La inauguración de esta nueva 
plaza Las Camelias contó con 
la presencia de la alcaldesa 
Jacqueline Romero Inzunza, 
el secretario técnico del Pro- 
grama “Quiero Mi Barrio” del 
Minvu, Marcelo Marín; el core 
José Lizama; dirigentes veci- 

  

nales y sociales del sector, fun-— una obra maravillosa donde lo 
cionarios del Programa y la importante es que, si bien es- 
comunidad en general. te era un espacio abandona- 

Laalcaldesa Jacqueline Ro-— do, el Programa Quiero MiBa- 
mero manifestó su satisfac- 
ción por estainiciativa. “Estoy 
feliz porque hay querecordar 
que cuando postulamosa este 

rrio decidió trabajar con los 
dirigentes y vecinos para edi- 
ficar esta nueva plaza. Es un 
cambio rotundo en el sector 

proyecto no había nada, nisi-— quese hanotado en dos años. 
quiera organización. Hoy se — Esto ha sido posible gracias al 
logró este Quiero Mi Barrio y — apoyo dela Municipalidad y el 
los vecinos están trabajando 
unidos; todo lo que se ha me- 
jorado ha sido impresionante 
yelbarrio ha ido creciendo en 
inversiones. Eneste sector he- 
mos privilegiado otras iniciati- 

Minvu y a nuestro propio tra- 
bajo dondelos dirigentes es- 
tán más unidos que nunca ha- 
ciendo más proyectos y pen- 
sando en el bienestar del sec- 
tor”, concluyó. cs
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